



REFLEXIONES del compañero *Fidel*

La insostenible posición del imperio

(Tomado de CubaDebate)

NADIE PUEDE ASEGURAR que en su agonía, el imperio no arrastre al ser humano a la catástrofe.

Como se sabe, mientras exista la vida de nuestra especie, toda persona tiene el deber sagrado de ser optimista. Éticamente no sería admisible otra conducta. Recuerdo bien que un día, hace casi 20 años, dije que una especie estaba en peligro de extinción: el hombre.

Ante un selecto grupo de gobernantes burgueses aduladores del imperio, entre ellos el de inmensa mole bien alimentada, el alemán Helmut Kohl, y otros por el estilo que hacían coro a Bush padre —menos tenebroso y enajenado que su propio hijo W. Bush—, no podía dejar de expresar aquella verdad que veía muy real, aunque todavía más lejana que hoy, con la mayor sinceridad posible.

Al encender el televisor aproximadamente a las 12 y 15 del mediodía, porque alguien me dijo que Barack Obama pronunciaba su anunciado discurso sobre política exterior, presté atención a sus palabras.

No sé por qué a pesar de los montones de despachos y las noticias que escucho diariamente, en ninguno vi que el sujeto hablaría a esa hora. Puedo asegurar a los lectores que no son pocas las tonterías y mentiras que, entre verdades dramáticas y hechos de todo tipo, leo, escucho o veo en imágenes todos los días. Pero este caso era algo especial. ¿Qué iba a decir el tipo a esa hora en este mundo agobiado de crímenes imperiales, masacres o aviones sin piloto lanzando mortíferas bombas, que ni siquiera Obama, ahora dueño de algunas deci-

siones de vida o muerte, imaginaba cuando era estudiante de Harvard hace solo unas decenas de años?

Nadie suponga, desde luego, que Obama es dueño de la situación; solo maneja algunas palabras importantes que el viejo sistema en su origen otorgó al "Presidente Constitucional" de Estados Unidos. A estas alturas, después de 234 años de la Declaración de Independencia, el Pentágono y la CIA conservan los instrumentos fundamentales del poder imperial creado: la tecnología capaz de destruir al género humano en cuestión de minutos, y los medios para penetrar esas sociedades, engañarlas y manipularlas impudicamente el tiempo en que necesitan hacerlo, pensando que el poder del imperio no tiene límites. Confían en manejar a un mundo dócil, sin perturbación alguna, todo el tiempo futuro.

Es la idea absurda en que basan el mundo del mañana, bajo "el reino de la libertad, la justicia, la igualdad de oportunidades y los derechos humanos", incapaces de ver lo que en realidad ocurre con la pobreza, la falta de servicios elementales de educación, salud, empleo y algo peor: la satisfacción de necesidades vitales como alimentos, agua potable, techo y otras muchas.

Curiosamente, alguien puede preguntarse por ejemplo ¿qué ocurrirá con los 10 mil muertos por año que ocasiona la violencia derivada de las drogas, fundamentalmente en México, a lo que se pueden añadir los países de Centroamérica y varios de los más poblados del sur del continente?

No albergo intención alguna de ofender a esos pueblos; el propósito es solo señalar lo que ocurre a los demás casi diariamente.

Una pregunta sí hay que hacerla casi de inmediato: ¿qué pasará en España donde las masas protestan en las ciudades principales del país porque hasta el 40% de los jóvenes están desempleados, para citar solo una de las causas de las manifestaciones de ese combativo pueblo? ¿Es que acaso van a iniciarse los bombardeos a ese país de la OTAN?

Sin embargo, a estas horas, a las 4 y 12 p.m., no ha sido publicada la bendita versión oficial en español del discurso de Obama.

Espero me excusen por esta improvisada Reflexión. Tengo otras cosas de las cuales ocuparme.

Fidel Castro Ruz
Mayo 19 de 2011
4 y 16 p.m.

Homenaje al Apóstol de Cuba

Eduardo Palomares Calderón

Ofrendas florales de Fidel, Raúl, los Consejos de Estado y de Ministros, y del pueblo cubano en general, fueron depositadas en homenaje a José Martí ante el mausoleo que guarda sus restos en el cementerio de Santa Ifigenia, en ocasión del aniversario 116 de su caída en combate.

En esta oportunidad, como estímulo a los resultados académicos, alumnos de la Escuela Militar Camilo Cienfuegos de Bayamo, y cadetes del Instituto Técnico Militar José Martí, Orden Antonio Maceo, de La Habana, asumieron la guardia de honor que diariamente cubre en este sitio de la Ciudad Heroica un destacamento de ceremonias de las FAR.

Dirigentes del Partido y el Gobierno, jefes de las FAR y el MININT en el territorio, com-



FOTO: MIGUEL RUBIERA

batientes de la Revolución, estudiantes, trabajadores e integrantes del Movimiento Juvenil Martiano, quienes marcharon desde la histórica Posta-3 del otrora Cuartel Moncada, colocaron flores al pie del nicho cubierto por la Bandera Cubana.

De igual forma, a lo largo de todo el país se realizaron actividades para recordar al Apóstol de Cuba. En Las Tunas, por ejemplo, la mexicana Estefanía Medina Bonilla ganó el Premio correspondiente al II Encuentro Internacional de Oratoria Martiana, con sede en la Universidad Vladímir Ilich Lenin, de esta oriental ciudad.

Fiscales firman Código de Ética y Libro de Compromiso de los Cuadros

Ricardo Alonso Venereo

Un grupo de 13 fiscales provenientes de las provincias de Pinar del Río, Artemisa, La Habana, Mayabeque, Matanzas, Holguín, Granma y Santiago de Cuba, firmaron el Código de Ética y el Libro de Compromiso de los Cuadros, al ser seleccionados, por sus altos méritos, como reserva de cuadros del órgano central de la Fiscalía General de la República (FGR).

Yamila Peña Ojeda, miembro del Comité Central del Partido y fiscal jefa provincial de La Habana, al leer el compromiso de sus compañeros con la institución que representan, expresó: "Los que hoy tenemos el honor y la alta responsabilidad de integrar la reserva de cuadros de nuestra institución,

mantenemos la profunda convicción de que es una tarea de máxima prioridad, pero que solo representa mayor entrega, y compromiso de perfeccionar todos los días lo que hacemos en el desempeño de nuestras misiones".

Fernando Rodríguez Infante, fiscal jefe de la Dirección de Cuadros y Capacitación de la FGR, destacó que esta es una reserva que ha demostrado poseer condiciones para ocupar en el futuro cualquiera de las direcciones que componen la Fiscalía General.

El acto fue presidido por Homero Acosta Álvarez, secretario del Consejo de Estado; Darío Delgado Cura, actual Fiscal General de la República; Juan Escalona Reguera, ex Fiscal General y otros cuadros de dirección y especialistas de la propia institución.